



GETTY IMAGES

L'Amérique sous attaque (Transcription)

Qu'est-ce qui ne va pas aux États-Unis ? La nation est en train de subir une attaque de l'intérieur ! Découvrez les ténèbres spirituelles qui se cachent derrière l'assaut contre l'Amérique.

- Gerald Flurry
- [26/07/2024](#)

Transcription de la Clef de David

J'ai écrit un livre publié avec une couverture cartonnée dont je n'ai jamais parlé à la télévision auparavant ; il s'intitule *L'Amérique sous attaque*, et j'aimerais vous en parler aujourd'hui. Comme tous nos ouvrages, il est gratuit. Ce livre fut imprimé pour la première fois en 2013 sous la forme d'un petit livre broché. Mais depuis, nous l'avons élargi et, vu son importance, c'est maintenant un livre cartonné. Dans ce livre il est question d'un fléau qui peut toucher un parti politique, ou bien une Église également, et c'est un problème assez répandu. Partout dans le monde, les gens se posent toujours la question : Que se passe-t-il aux États-Unis ? Autour du monde, les gens posent souvent cette question.

Abraham Lincoln déclara que le « dernier et meilleur espoir de la Terre » se trouvait aux États-Unis. Mais cet espoir est maintenant menacé, et nous devrions tous nous en préoccuper, car les difficultés proviennent de l'intérieur ; cette attaque vient de l'intérieur. Et C'est un vrai problème !

Il existe également une menace externe, car la Russie, la Chine, et l'Iran se sont alliés pour s'opposer aux États-Unis.

Je voudrais vous lire une citation : « Michael Hastings a décrit l'effet captivant que Barack Obama a exercé sur les journalistes lors de sa deuxième campagne présidentielle. Parlant à Martin Bashir, de la chaîne MSNBC, Hastings a déclaré : "Telle était la présence d'Obama, même sur la presse, et même sur les gens qui l'entouraient tous les jours. Lorsqu'ils se trouvaient à proximité de lui, d'une manière ou d'une autre ils perdaient la tête. Ils commençaient à se comporter de manière enfantine et non professionnelle, et ils se *pâmaient*." »

De quoi s'agit-il ? Encore une fois, une telle chose peut arriver à un parti politique, mais peut également arriver à une Église, comme ce fut le cas avec l'Église de Dieu, dont 95 pour cent des membres se sont détournés, tout comme la Bible l'avait prophétisé, et l'Église a été détruite de l'intérieur. Cela arrive donc aux Églises, et c'est un gros problème.

Dans Matthieu 16 verset 18, le Christ dit qu'Il bâtirait son Église, et qu'elle ne mourrait jamais ! Il l'a bâtie en effet ; et elle existera jusqu'au second avènement et pour toujours. Alors, qu'est-il arrivé à 95 pour cent de ces gens ? Comment cela a-t-il pu se passer ? Quatre-vingt-quinze pour cent de la véritable Église de Dieu s'est détourné de Lui.

Ensuite, M. Hastings admet avoir fait preuve de ce même comportement. Il a déclaré : « Est-ce que j'ai posé, moi, les questions difficiles ? Non, » a-t-il admis avec un sourire. Au lieu de cela, il avait posé des questions faciles. Bashir lui a demandé s'il se pâmait devant Obama. « Ouais, en effet, » a répondu Hastings en riant. « Totalemment ! » »

Que se passe-t-il donc ? Il faut vraiment connaître la Bible pour comprendre. C'est ce qui se passe, bien que la situation soit en train d'évoluer en ce moment même. Nous devons tous nous en préoccuper.

Voici une citation de Hermann Rauschning, président de la ville libre de Dantzig, en Allemagne, de 1933 à 1934. Il rejoignit brièvement le mouvement nazi, mais rompit avec lui par la suite. Il eut de nombreuses conversations avec Hitler, consignées dans son livre *Hitler m'a dit*. Il écrivit qu'au cours de ces entretiens, Hitler avait beaucoup parlé de la psychologie du mensonge. M. Rauschning se souvint qu'à une occasion, Hitler avait dit : « Ce que vous dites au peuple, lorsqu'il forme une masse, alors qu'il se trouve dans un état réceptif de dévouement fanatique, cela s'imprime et demeure comme une suggestion hypnotique. » Il se souvint également qu'à une autre occasion, Hitler avait dit : « Nous sommes à la fin du siècle de la raison » ; Nous sommes à la fin de tout cela ! « Une nouvelle ère d'interprétation magique du monde s'annonce, une interprétation selon la volonté et non selon l'intelligence » ; il dit aussi : « Il n'y a pas de vérité, ni dans le sens moral, ni dans le sens scientifique. » Pour lui, la vérité n'existait pas. Or, vous verrez dans votre Bible que la parole de Dieu « est la vérité » (Jean 17 verset 17). La vérité ! C'est ce que dit votre Bible !

Dans ses annotations, Hitler avait surligné des phrases tels que « la différence entre ce qui est vrai et ce qui est faux n'existe plus », et « on gagne beaucoup avec [la magie] : notamment la possibilité de [...] changer le monde selon notre volonté. » Changer le monde entier « selon notre volonté ».

C'est un problème qui peut affliger les partis politiques, les Églises et aussi les entreprises ; c'est certainement dans le domaine du possible.

Hitler parlait donc d'adorer sa propre volonté humaine etcroyait qu'il pouvait créer sa propre réalité ! C'est tout simplement étonnant !

Dans le paysage politique, il y a souvent des gens égarés, qui pourtant insistent sur le fait qu'ils ont raison. Et en fait, il s'agit du culte de la volonté. C'est un danger pour nous tous. Alors, comment éviter et détruire cela, et comment bâtir le genre d'espoir dont parlait Abraham Lincoln ? Comment le faire ?

Eh bien, en Allemagne dans les années 1920 et 1930, la population était intelligente et éduquée, mais les gens sont devenus fous ! Ils sont devenus totalement fous !

Quelle est la cause de tout cela ? Comme je l'ai dit, c'est ce qui est arrivé dans l'Église dont je faisais partie. Quarante-cinq pour cent de cette Église s'est détourné de la parole de Dieu, la vérité ! Jean 17 verset 17. Nous ferions mieux d'y réfléchir !

Remarquez Colossiens 2, versets 18 et 23. Dans ce passage il est question des gens qui se fient à leur propre volonté. Et voici ce que l'apôtre Paul a écrit à ce sujet : « Qu'aucun homme, sous une apparence d'humilité et par un culte des anges, » c'est-à-dire des démons, « ne vous ravisse à son gré le prix de la course, tandis qu'il s'abandonne à ses visions et qu'il est enflé d'un vain orgueil par ses pensées charnelles. [...] Ils ont, à la vérité, une apparence de sagesse, en ce qu'ils indiquent un culte volontaire... ». C'est un culte de la volonté ! Voilà ce que dit la Bible. Et il y a une Église, l'Église même de Dieu, qui est affligée par ce problème. Mais ce qui s'est passé à l'époque de Paul est en fait une prophétie pour ce temps de la fin. Vous pouvez prouver cela grâce à notre brochure sur les Colossiens. C'est facile à prouver.

Hitler disait que le culte de la volonté relève d'une interprétation magique, et il adorait cela ! Il interprétait la réalité selon sa volonté !

C'est ainsi que cela fonctionne dans ce monde. Ils diront souvent qu'il n'y a pas de vérité absolue. Mais dire qu'il n'y a pas de vérité absolue, c'est exactement le contraire de ce que Dieu nous enseigne. La Parole de Dieu est la vérité ! Et elle est parfaite ! Vous pouvez prouver que c'est le cas.

Mais comme vous le voyez, lorsqu'on s'implique dans le culte de la volonté, c'est extrêmement destructeur. C'est quelque chose que nous devons comprendre parce que c'est très dangereux. D'un point de vue spirituel, c'est extrêmement dangereux.

Dans Éphésiens 2 verset 2, il est question du « prince de la puissance de l'air ». Il y a un esprit diffusé dans l'air, tout comme c'est le cas pour la télévision, la radio et ainsi de suite. Cette diffusion est là, et c'est un esprit de désobéissance. C'est ce que dit la Bible.

Colossiens 2, verset 8 : « Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, et non sur Christ. »

« La Bible de la Bonne Nouvelle traduit l'expression "rudiments du monde" par "esprits dominants de l'univers." » Qui sont les esprits dominants de l'univers ? Ce sont les démons, et aussi les anges de Dieu, qui n'ont pas désobéi. Mais Lucifer s'est rebellé et a conduit un tiers des anges à devenir des démons.

Eh bien, être envahi par des démons, c'est le mal le plus sérieux qu'une Église ou qu'une nation puisse affronter ! Cela signifie qu'il y a un culte de démons et de Satan ! Si les gens ne connaissent pas la Bible, ils n'en sont pas conscients, mais il est facile de prouver cela ! Et c'est partout dans la Bible ! Alors, qu'est-ce que Dieu attend de nous ?

Lisons Apocalypse 12, versets 7 à 9. « Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. » Satan et les démons ont donc perdu cette guerre. Dans le livre de l'Apocalypse, il est question de la prophétie du temps de la fin. Les démons ont donc combattu dans une guerre contre Dieu, et Dieu les a tous précipités sur cette Terre. Maintenant, ils sont tous confinés sur Terre ; ils ne peuvent plus sortir dans l'univers.

Ne pensez-vous pas que cela va provoquer de nombreux problèmes dans le monde ? Tous les démons, y compris Satan, sont confinés sur Terre ! Cela ne s'est jamais produit auparavant.

Le verset 9 dit : Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui. » Combien de gens croient vraiment cela ? Il séduit le monde entier ! Et cela parle de ce temps de la fin. Croyez-vous cela ? Voyez-vous la tromperie partout dans le monde ? Voyez-vous le culte de la volonté partout dans le monde ? On en voit beaucoup dans le monde aujourd'hui.

Remarquez le verset 12 : « C'est pourquoi réjouissez-vous, cieux, et vous qui habitez dans les cieux. Malheur à la terre et à la mer ! Car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. » Il sait qu'il ne lui reste que peu de temps avant le retour de Jésus-Christ. C'est ce que cela signifie. C'est pourquoi il est animé d'une si grande colère ! Il est sur le point d'être chassé de son trône pour toujours et d'être jeté dans l'abîme ! C'est ce que dit votre Bible !

Permettez-moi de vous lire un passage dans 2 Rois 14, versets 26 à 28. Rappelez-vous que le livre des Rois fait partie des anciens prophètes, dont la plupart des prophéties concernent ce temps de la fin ! J'ai un livre qui explique ce sujet en fournissant des preuves, si vous désirez cette compréhension. Remarquez le verset 26 : « Car l'Éternel vit l'affliction d'Israël à son comble », c'était donc une affliction amère, « et l'extrémité à laquelle se trouvaient réduits esclaves et hommes libres, sans qu'il y eût personne pour venir au secours d'Israël. » Eh bien ! Lorsqu'il est question d'Israël dans la prophétie, cela correspond à l'Amérique et à la Grande-Bretagne, et aussi à la nation du sceptre, ou l'État juif. Ces trois nations ont reçu les plus grandes bénédictions physiques que Dieu puisse donner, mais Dieu n'est pas content avec elles, car elles ont besoin de prendre conscience de leurs défauts.

Le passage se poursuit ainsi : « Or l'Éternel n'avait point résolu d'effacer le nom d'Israël de dessous les cieux, et il les délivra par Jéroboam, fils de Joas. » Et notre livre expliquera tout sur ces personnalités et ce qu'elles font. « Le reste des actions de Jéroboam, tout ce qu'il a fait, ses exploits à la guerre, et comment il fit rentrer sous la puissance d'Israël Damas et Hamath qui avaient appartenu à Juda... ». En d'autres termes, Juda a récupéré deux villes. Pareillement, dans ce « temps de la fin », il y a un homme qui récupérera quelque chose. De quoi s'agit-il ? Vous devez comprendre.

Dieu est en train de faire taire beaucoup de ceux qui participent au culte de la volonté. Dieu est très opposé à cela, bien sûr. Mais dans ce passage, il est question d'une guerre, dans ce temps de la fin. Nous avons vu ce culte de la volonté, mais c'est maintenant en train d'être détruit parce qu'il y a une guerre, qui réduira au silence ceux qui voudraient effacer le nom d'Israël ! Dieu dit qu'il ne permettra jamais que cela arrive ! Il s'agit de son plan directeur pour ce monde ! Et personne ne peut le détruire ni l'effacer, bien que Dieu punisse parfois Son peuple. Il ne permettra pas du tout que Son peuple soit effacé.

Permettez-moi de vous lire ce que j'ai écrit à propos d'Amos 7 verset 13, où il est question de la cour du royaume. « Lorsque, dans Amos 7 : 13, Amatsia dit "c'est la cour du roi," le mot "du roi" signifie royaume. La marge de la version King James indique "maison du royaume." Wycliffe le traduit par "maison du royaume." Il s'agit de la maison de la nation. Ce n'est pas quelque chose qui suit Jéroboam, mais qui le favorise. Elle l'aide d'une certaine manière. À quoi cela fait-il référence d'un point de vue prophétique ? » Et voici ce que j'ai écrit : « Je crois que cela fait référence à la Cour suprême des États-Unis. » Mais quand on voit ce qui s'est passé à la Cour suprême, il est évident que je dois être plus dogmatique sur ce sujet.

La Cour suprême des États-Unis existe pour protéger la loi suprême du pays, la Constitution.

Un peu plus bas, j'ai écrit : « Je crois que ce récit prophétique d'Amos 7 implique qu'il y a un avantage conservateur à la Cour suprême, un avantage qui favorise Jéroboam. » J'ai dit que cela impliquait un avantage. Eh bien, je devrais changer cela également. J'ai dit que « je crois », mais maintenant je dois être plus dogmatique, en raison des récentes décisions de la Cour suprême. Tout cela a été prophétisé dans votre Bible, dans le 7^e chapitre du livre d'Amos.

Étudions donc un peu cela. Je vais paraphraser un peu car le temps presse. Mais dans les versets 1 à 6 du livre d'Amos, Dieu est très en colère contre la personnalité d'Antiochus ; c'est une très mauvaise situation, et cet Antiochus est un serviteur de Satan. Et j'ai écrit que « Dieu est féroce en colère, et Il est prêt à envoyer les nations d'Israël du temps la fin dans la Troisième Guerre mondiale. » Dieu était prêt à en finir avec elles à ce stade, mais à deux reprises, Amos a vu la Grande Tribulation et le Jour du Seigneur, et a donc supplié Dieu d'attendre. Et Dieu a changé d'avis, et a dit, *Bon, je vais attendre, mais ne me demandez plus rien pour ces nations. C'est la dernière fois que je leur envoie un message d'avertissement, afin qu'elles aient toutes les possibilités d'éviter la terrible tragédie qui les attend.* Dieu nous aime et souhaite que nous évitions ces choses, mais s'Il doit le faire pour nous corriger et nous faire comprendre, c'est ce qu'Il fera. Et il y a beaucoup de péchés en Amérique.

Ce qui met Dieu en colère, ce sont les actions d'Antiochus. Le livre vous expliquera tout cela. Dieu est préoccupé par les péchés du peuple. Et remarquez un peu plus bas, au verset 8 : « Je ne lui pardonnerai plus. » *Je ne le ferai plus. Je ne les avertirai plus. N'essayez pas de me convaincre. C'est la dernière fois.* Dieu avertit Son peuple. Il veut que nous évitions cet effrayant avenir que nous voyons se dessiner devant nous. Les gens construisent toutes sortes de bombes nucléaires et d'armes de destruction massive, et l'homme finirait par s'exterminer lui-même si Jésus-Christ n'intervenait pas pour

l'empêcher, après que nous aurons été punis par le biais de ces armes. C'est ce qu'il dit. Il essaie d'attirer notre attention. Combien de gens sont actuellement disposés à se tourner vers Dieu ? Combien de fois entendez-vous des gens parler de Dieu et l'impliquer dans ce qu'ils font ? Voyez-vous cela dans le monde ? Je ne vois pas souvent cela, et les Églises ne parlent pratiquement jamais de la prophétie. Pourquoi est-ce le cas ?

Eh bien, aux versets 7 et 8, il est question d'un niveau pour mesurer la destruction. Et l'Antiochus y est impliqué, mais il est actuellement en train d'être réduit au silence ; c'est pourquoi il n'est pas nommé dans ce passage. Selon Dieu, ce niveau est une mesure exacte de la destruction de Son propre peuple qui a péché. Cet Antiochus politique sera réduit au silence, ce qui est déjà en train de se produire. Au verset 8, il est totalement réduit au silence.

Puis au verset 14 d'Amos chapitre 7, il est question d'Amatsia. C'est un ministre issu de l'Église de Dieu, et lui aussi est un Antiochus. Cela est expliqué dans notre livre. Mais Amos a répondu en disant qu'il n'était qu'un simple fermier : « je suis berger, et je cultive des sycomores. L'Éternel m'a pris derrière le troupeau, et l'Éternel m'a dit : Va, prophétise à mon peuple d'Israël. » Prophétiser ! C'est ce qu'il fait. Et si ces gens n'écoutent pas le message d'Amos, ils entreront dans la Grande Tribulation. Entre-temps, l'Antiochus cherche à détruire toute la vérité qu'il peut trouver.